

Une clinique dentaire s'engage pour la formation

ZIMBABWE Le soutien exceptionnel du Secours dentaire International (SDI) à sa clinique dentaire partenaire est doublement utile. Le président du SDI explique.

Devant la pauvreté extrême de la population et face aux conséquences du Covid qui est venue compliquer une situation déjà difficile, le SDI a organisé un soutien exceptionnel à la clinique dentaire de Mutoko. Celle-ci est la dernière clinique à être entrée dans le partenariat avec le SDI. Elle se trouve dans l'Hôpital Luisa Guidotti, à 150 km au nord de Harare.

Avec l'aide de l'ambassade de Suisse, le Secours Dentaire International a réussi, fin 2020, à envoyer sur place une équipe de deux personnes ainsi qu'un important lot de matériel dentaire. En outre, la clinique a bénéficié d'un soutien supplémentaire qui a permis à toutes les cliniques partenaires d'acheter en urgence du matériel de protection et d'hygiène.

À la réception du matériel, la joie de l'équipe était immense. Devant le matériel reçu, le directeur de l'hôpital, le D^r Massimo Migani, a souhaité que le plus grand nombre de personnes puissent en bénéficier, et pas seulement les patients. Il a alors pris l'initiative d'inviter les étudiants en médecine dentaire et les dentistes de la région et a organisé à leur intention trois jours de formation en avril dernier. Trois étudiants de dernière année de médecine dentaire y ont pris part, ainsi que cinq dentistes privés. Dans le contexte du Zimbabwe, cette formation continue est importante, car les techniques

et les matériaux évoluent rapidement. Les participants ont été enthousiasmés à tel point que cette invitation sera reproduite chaque année.

Le soutien a aussi pu soulager la clinique dentaire. Celle-ci a subi une situation particulièrement compliquée en 2020: le laboratoire dentaire a été transformé en centre de tests Covid. Les mesures d'hygiène supplémentaires

requis ont fortement grevé son budget. De plus, l'extrême pauvreté de la population locale permet difficilement de dégager des revenus. Et les interventions dentaires nécessitent du matériel coûteux, difficilement disponible au Zimbabwe.

Pour une fois, le matériel donné a également permis un transfert de connaissances. Cet événement servira aussi à promouvoir

les concepts de prophylaxie et d'hygiène du Secours Dentaire International auprès des dentistes du Zimbabwe. Nous nous en réjouissons.

■ Michaël Willi



Les participants à la formation